

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Expresamos nuestro mas profundo dolor y pesar por el trágico accidente aéreo del vuelo AI171 de Air India con destino final a Londres, se estrelló apenas un minuto después del despegue, impactando contra una residencia de estudiantes del BJ Medical College, siendo la peor tragedia aéreo ocurrida en la Republica de India.

Firmante: Gerardo Milman.

FUNDAMENTOS:

Señor Presidente:

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación expresa su profunda dolor y pesar por el trágico accidente aéreo del vuelo AI171 de Air India con destino final a la ciudad de Londres (Gran Bretaña), se estrelló apenas un minuto después del despegue, impactando contra una residencia de estudiantes del BJ Medical College, siendo la peor tragedia aérea ocurrido en la Republica de India.

El accidente se produjo justo después de que el avión despegara.

Un canal de televisión mostró el avión despegando sobre una zona residencial y luego desapareciendo de la pantalla antes de que una enorme nube de fuego se elevara hacia el cielo desde detrás de las casas.

Según el control aéreo del aeropuerto de Ahmedabad, el avión despegó a las 13.39 (hora local) de la pista 23. La aeronave dio la señal de "socorro" y emitió una señal de emergencia, pero después no respondió.

La Dirección General de Aviación Civil de India confirmó que el Boeing 787 emitió una señal de alerta antes de precipitarse a tierra a las 13:39 hora local, pero aún se desconoce la causa exacta del siniestro. Las hipótesis van desde una falla mecánica o un problema en el motor, hasta un posible impacto con aves.

Según informó Air India en su cuenta oficial de X (ex Twitter), a bordo del vuelo iban 230 pasajeros, 2 pilotos y 10 tripulantes. Entre los viajeros, había 169 ciudadanos indios, 53 británicos, 7 portugueses y 1 canadiense.

La Policía de India encontró un sobreviviente entre las 242 personas que iban a bordo del Boeing, este iba en el asiento 11A. Está en el hospital bajo

tratamiento", confirmó el jefe de Policía de esa localidad, según *BBC*, que citó a la agencia *ANI*.

Transcendió que el único sobreviviente hasta ahora fue identificado como Vishwash Kumar Ramesh, un indio británico que vive en Londres desde hace 20 años y que fue a Ahmedabad a visitar familiares.

Este siniestro marca el primer accidente grave de un Boeing 787 Dreamliner, un modelo de fuselaje ancho diseñado para vuelos de largo alcance.

Por su parte, la empresa Boeing emitió un comunicado expresando su solidaridad con las víctimas: "Nuestros pensamientos están con los pasajeros, la tripulación, los servicios de emergencia y todos los afectados. Estamos listos para apoyar a Air India en todo lo necesario", señalaron.

Asimismo, la Agencia de Seguridad del Transporte de Estados Unidos (NTSB) anunció este jueves que un equipo de investigadores estadounidenses viajará a India para brindar asistencia a su homóloga local tras el accidente del Boeing 787 Dreamliner de Air India.

Por todo ello, les solicito a los diputados acompañar el presente proyecto.

Firmante: Gerardo Milman.